

28 Aniversario BCV



El pasado 10 de Septiembre de 2021 la Bolsa Centroamericana de Valores, S.A., celebró 28 años de Aniversario, contribuyendo al crecimiento del Mercado de Valores Hondureño y al desarrollo económico del país.

La BCV nace en el año 1993 con sede en Tegucigalpa, en sus primeros cinco años de operación logró impulsar un crecimiento importante en el mercado.

Actualmente la BCV ha tenido un alza en su volumen transado con L133,244 millones al cierre del año 2021 con un cumplimiento del 115% de la meta anual.